

～校長通信～

ふたばっ子とともに

R5. 12. 26

12月22日(金)に終業式を行い、77日間の2学期が無事に終わりました。

月並みな言葉で言えば「長いようで短い4か月だった」ということになります
が、「本当に中身の濃い充実した時間だった」と感じています。

子供たちの輝きやがんばりを一つ一つ振り返っていけば、おそらくこの通信は
何ページにもわたる超大作になることでしょう。そうした本校の日々の取り組み
や子供たちの様子は、双葉小のホームページにあるブログをご覧くださいことで
叶いますので、ここでは、2学期の総括と冬休みについて、終業式の中で私が子
供たちに話したことをお伝えしたいと思います。

さすが! ふたばっ子!! ～「やりたいこと」に挑戦し続けた2学期を終えて～

みなさん、おはようございます。

今日で、77日間の2学期が終わります。

みなさんは、どんなことが心に残っていますか。

2学期の中で、どの学年もキラキラと輝く姿や大きく成長した姿が見られ
ました。少しだけ振り返ってみましょう。

まずは1年生。毎日、素敵な笑顔を浮かべて、元気よく、楽しそうに学校
生活を送っていました。

次に2年生。様々な活動や学習で、たくさんの「やりたいこと」に、みん
なの力を合わせて挑戦していました。

3年生は、いつも、やる気いっぱい、思いやりいっぱいの空気が教室にあ
ふれていて、みんなの優しい目や表情が素敵でした。



そして、4年生。「夢の丘コンサート」では、一人ひとりが自分の力を発
揮して、心を一つにサーラ音楽ホールに美しい歌声を響かせました。当日
は、体調が優れなくて舞台に立てなかった子たちも、練習で美しい歌声づく
りに頑張っていましたね。

5年生は、自然教室を通して学んだ上級生としての責任感と、「先生がお休みしている間、がんばろう」と、みんなの力で齊藤先生がいらっしゃらない大変な時を乗り越えた自信で、落ち着きとたくましさを感じさせる集団に成長しました。



最後に6年生。何ととっても、修学旅行ですね。自分たちの力で楽しみを何倍にも膨らめようと、それぞれの責任を果たすこととお互いを思いやることで、友達との絆をより深められた2日間でした。

もう1つは、キッズチャレンジビジネス。遠鉄百貨店での販売活動に向けて、準備や練習に一生懸命取り組みました。当日を迎えるまでの苦労や大変さは、多分6年生にしか分からないのだろうけれど、覚悟を持って堂々と活動に臨む姿は、下級生には眩しいくらいに輝いて見えていたと思います。



どうですか。ほんの一部を紹介しただけでも、本当に充実した4か月だったのが分かりますよね。本当に良くがんばりました。

ところで、双葉小の定番になりつつある「『やりたいこと』を見つけて、『挑戦』する」というミッション。どうでしたか。たくさんの「ひと・もの・こと」とのかかわりやつながりを感じながら、あなたらしい挑戦ができましたか。

双葉小 令和5年度のミッション



2学期の中で、特に先生の心に残っているのは、2年生が生活科の学習で行ったまとめの発表イベント「わくわく楽しい2年1組探検隊 発表会」です。これは、1学期に6年生が「やりたい」と行った「七夕イベント」に参加した2年生が、「私たちも6年生みたいに、全校のみんなに向けた発表を『やりたい』」と考えて準備、練習をして実行したそうです。6年生の「やりたいこと」が、2年生の「やりたいこと」へ…これは、「ひと・もの・こと」の全てが繋がった素敵な取り組みだと思えます。

実は、2年生は、また新たな「やりたいこと」を見つけて、3学期の実行に向けて動き始めているみたいですよ。

きっと、いろいろな学習や活動の場面で「やりたいこと」を見つけて、挑戦した子たちがたくさんいると思います。その挑戦は、いろいろな「ひと・もの・こと」との出会いやつながりを生み出し、それを感じられたのではないのでしょうか。冬休みの中でもう一度ゆっくりと振り返ってみてください。

では、ここで、1学期と同様に、「クラスのがんばり」を伝えたいと思います。校長先生だけでなく、みなさんにいろいろなことを教えてくださる先生方みんなが、みなさんの輝きや成長を教えてくれたのも参考にしました。

- 1年1組「自分で考えて動けたで賞」
- 2年1組「地域博士になれたで賞」
- 3年1組「『時の番人』に近付いたで賞」
- 4年1組「意見発表が増えたで賞」
- 5年1組「素敵なエプロンを完成させたで賞」
- 6年1組「下級生に優しいで賞」
- わかば1組「生き物と仲良くなれたで賞」
- わかば2組「たくさん本を借りたで賞」
- わかば3組「我慢と思いやりの心が育ってきたで賞」
- わかば4組「みんなで楽しく遊べる学級遊びができたで賞」
- わかば5組「わかばの校外学習を成功させたで賞」

どのクラスも、本当によく頑張った2学期でした。また、それぞれのクラスに賞状があります。後で、各教室に届けに行きますね。

さて、明日からは冬休み。12月23日から1月8日まで、今年はなんと17日間もあります。ここで、夏休みと同じように、先生からのミッションです。もう分かりますね。

「『やりたいこと』を見つけて、挑戦しよう。2023-2024 冬」

双葉小 2023年 冬のミッション

やりたいこと

見つけて、挑戦する
~2023-2024 冬~

です。「クリスマス」「大掃除」「大晦日」「お正月」「初詣」などなど、冬休みには「やりたいこと」が思い浮かびそうなキーワードがたくさんあります。ぜひ、いろいろなことに挑戦して、その結果や思い出を教えてください。

でも、このままだと、去年と同じなので、大きく成長しているみなさんにはミッションをもう一つ。

それは、あなたがこの冬休みに初めて出会ったり経験したりした「ひと・もの・こと」や、楽しかった・がんばった・驚いたなど、あなたの心を動かした「ひと・もの・こと」を集めることです。それを記録するのは、みなさんがめあてを書き込んだ「冬休み生活表」の中にあります。

双葉小 2023年 冬のミッション2

あたらしい はじめの
新しい 初めての
ひとものこと

との「出会い」を確かめる

「今日は、久しぶりに〇〇さんに会った。」「今日は、初めて〇〇を食べた。」「今日は、凧揚げをして楽しかった。」などなど。冬休みの中で、あなたがどんな「ひと・もの・こと」と出会ったのかを一つ一つ確かめてみてください。

では、1月9日。3学期の始業式には、みんなが元気に、登校してくるのを楽しみにしています。みなさん、良い年を迎えてください。

楽しく充実した冬休みを過ごして、3学期もまた、ふたばっ子の輝く姿と成長を見られるのを楽しみにしています。